



POSTULACIONES EN WWW.INDESPA.CL

Pescadores podrán postular a fondo regional de más de \$700 millones

A recursos por más de 726 millones de pesos podrán postular en los próximos días en www.indespa.cl, las organizaciones y pescadores artesanales de la región, gracias al programa de apoyo a la pesca y acuicultura de pequeña escala que financian en conjunto el Gobierno Regional de Antofagasta, el Consejo Regional y el Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal y de la Acuicultura de Pequeña Escala (Indespa).

El director nacional del Indespa, Leonardo Llanos, anunció esta noticia en el marco de la visita al territorio donde se reunió con representantes de la Mesa Rural de Pesca Artesanal en la caleta Abtao, acompañado por la seremi de Economía, María Teresa Véliz, profesionales del Gobierno Regional, de Sernapesca, y otras autoridades. “Desde Indespa estamos trabajando estrechamente con el Gobierno Regional para potenciar las capacidades productivas y comerciales de la pesca y acuicultura de pequeña escala en la región. Este llamado por más de 726 millones de pesos, contempla financiamiento para recambio de motores, com-

pra de compresores para buceo, indumentaria, apoyo a la acuicultura de pequeña escala, equipamiento para vigilancia y seguridad, apoyo a la comercialización de productos del mar, entre otras áreas de cobertura para hombres y mujeres de la pesca artesanal”, sostuvo Leonardo Llanos.

Esta convocatoria quedará disponible para postulaciones en los próximos días a través del portal de Indespa: www.indespa.cl

“Permite generar espacios de diálogo con el sector pesquero, pero también de escuchar atento y relevar las necesidades; así como, trabajar para las próximas acciones que se vayan a emprender en torno de esta misma necesidad en cada uno de los territorios”, expresó la seremi de Economía, María Teresa Véliz. La misma jefa regional de la cartera económica aprovechó de enfatizar que el lanzamiento del nuevo fondo de apoyo, permite poner en valor lo que se ha venido trabajando a través del servicio, que es fomentar la pesca artesanal de la mejor manera posible, colocando recursos para resolver aquellas necesidades que tenga este sector productivo. 🇨🇱